
2024-2025 RI テーマ  The Magic of Rotary『 ロータリーのマジック 』 

クラブテーマ 「 ロータリーを共に学ぼう  そしてロータリーのある人生を楽しもう 」 

会 長 / 半澤  清彦           幹 事 / 佐藤   英伸 

 

通算 1849 回 ・ 本年度第 14 回 例会日 ／ 2024 年 11 月 13 日 会場 ／ 天童ホテル 

 司会／ 舟生 勇人  ソング／ 奉仕の理想  タクト／ 永山和敏  

 

会長挨拶 半澤清彦 

 本日はロータリー財団委員会の担当で地区ロータリー財団委員長でパス

トガバナーの上林直樹さんにお越しいただいております。 

 ロータリー財団について今日の例会で理解を深めていただき是非、寄付の

ご協力をお願いしたいとおもいます、そして寄付をすることで世界平和に繋

がるという、いわゆる RI 会長「ステファニーA アーチックさん」のロータリ

ーのマジックを実践していただければと思います。 

 前回の天童ホテルさんでの米山奨学委員会の例会でも同じようなことを申し上げましたがよろしくお願

いたします。 

 前回の例会が 10 月 2 日でしたので久々にホームグランドに戻ってきたという感じがします、その間に

「三クラブ合同芋煮会」「最上川ものがたり PartⅡ」「地区大会」がありましたので久々の方も多いと思い

ます。 

 地区大会のお話をさせていただきますが、ちょっと愚痴らせて下さい・・・もう少し多くの方に参加し

て欲しかったとおもいます東クラブの会員のさらなる親睦はもちろんですが、他のクラブの方との出会い

や親睦もありますので次回は是非出席をお願いします。 

 今回、会長として大会に参加して感じたことは地区大会はガバナーのカラーがそのまま出るんだなと感

じられました、一昨年のジュディオング・朝倉さやにはない芳賀ガバナーの思いが詰まったものばかりだ

ったと思います。ゲストは木村庄之助でしたがガバナーの昔からの知り合いだったようです。 

 また、教え子の娘が著名なソプラノ歌手で初日の懇親会でのミニコンサートは素晴らしかった、二日目

の懇親会も最後まで参加し「手に手つないで」ロータリアンの一体感を感じることができました。 

 40 周年式典では盛り上げたいと改めておもいました、もう一つ言わせていただくと酒と料理は少し豪華

にできればよいなと思います。(笑) 

 

2024-25 地区大会参加 R6.11.9-10 

◇半澤会長 ◇佐藤英伸 ◇土屋政浩 ◇佐藤栄治 ◇村山征彦 ◇有木清和 ◇相馬勝博 ◇金 星 

◇武山 茂 ◇野川昌弘 ◇森谷茂泰 ◇松村昌子 ◇村山光男 ◇工藤一夫 ◇赤塚弘実 ◇齋藤祐太 

                 ご苦労さまでした。 



幹事報告  幹事 佐藤 英伸 

1.国際ソロプチミスト天童より「認証 35 周年記念チャリティーコンサート」のご案内が届いております。 

 12 月 1 日 11:30 からの開催となっており、チケットの申し込みが必要ですので購入希望される方は幹事 

 までご連絡ください 

2.「ロータリーの友」編集部より 2025-26 年度の表紙をロータリアンの絵で飾りたいということで表紙絵 

 募集のメールが届いておりますので回覧いたします。 

3.天童ラ・フランスマラソン大会実行委員より、お礼が届いております。 

4.2800 地区 3 グループのゴルフコンペにて団体 3 位入賞することができましたので、お知らせします。 

5.天童商工会議所より令和 7 年賀詞交歓会の案内が届いております。 

6.本日、例会終了後 2F ホワイエにて理事・役員会を開催いたします。 

 

スマイル報告  スマイル・ソング委員会 永山和敏 

◉「上林財団委員長を歓迎します本日よろしくお願いいたします、齋藤歯科医院・齋藤祐太さん新入会員

歓迎いたします。」半澤清彦 

◉会員誕生日・結婚記念日「ありがとうございます。」舟生勇人さん 

◉会員誕生日 佐藤栄治さん ◉企業創立記念日 水戸部陽一さん ◉企業創立記念日 緑 三郎さん 

◉奥様誕生日 高橋繁夫さん ◉企業創立記念日 佐藤 豊さん 

◉「上林財団委員長を歓迎します。新会員齋藤先生を歓迎します。」 赤塚弘実さん 

◉企業創立記念日 斎藤榮一さん ◉山川 健さん  

◉「齋藤先生天童東クラブへようこそ」 三瓶 誠さん  

◉「財団委員長上林様をお迎えし卓話よろしくお願い申しあげます。」 鞍掛彰秀さん 

◉「上林財団委員長を歓迎いたします、ご指導よろしくお願いします。」 斎藤榮一さん 

◉奥様誕生日「40 周年記念式典まであと 5 か月と 7 日です、皆さんで素晴らしい式典にしましょう。」 

 武山 茂さん 

 

新入会員 齋藤祐太さん                 ロータリー財団委員長 上林直樹さん 

 

 

 

 

 

 

 

出席者報告 出席委員会委員長 金 星 

本日会員 52 名 出席者 39 名 義務出席者 42 名 出席率 80.9％ 


